

Alumno:

Clase:

Maestro:

---

### LECCIÓN 11 La voz del Señor en Doctrina y Convenios

**CONTEXTO:** Doctrina y Convenios es evidencia de que Dios habla a los profetas en los últimos días y de que está preparando al mundo para la segunda venida de Jesucristo. Cuando leemos las revelaciones registradas en Doctrina y Convenios, podemos oír la voz de Jesucristo. Cuando lleguemos a entender la importancia de Doctrina y Convenios, atesoraremos sus enseñanzas por sobre toda la riqueza de la tierra.

El presidente Ezra Taft Benson (1899–1994) dijo: “El Libro de Mormón lleva a los hombres a Cristo. Doctrina y Convenios lleva a los hombres al reino de Cristo, a saber, La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, ‘la única iglesia verdadera y viviente sobre la faz de toda la tierra’ [D. y C. 1:30]. De eso estoy seguro. “El Libro de Mormón es la ‘piedra angular’ de nuestra religión y Doctrina y Convenios es la ‘piedra de coronamiento’, con revelación moderna constante. El Señor ha puesto su sello de aprobación en ambas piedras” (“El Libro de Mormón y Doctrina y Convenios”, Liahona, enero de 2005, pág.10).

- ¿Qué han encontrado en Doctrina y Convenios que demuestre la importancia del libro a la Iglesia y a los miembros en forma individual?
- ¿Qué dice la introducción acerca de la “voz del Señor Jesucristo”?

El élder Neal A. Maxwell (1926–2004), del Cuórum de los Doce Apóstoles dijo: “Si se preguntara cuál de los libros de Escrituras provee la mejor oportunidad de ‘escuchar’ la palabra del Señor, la mayoría de las personas pensarían en primer término en el Nuevo Testamento. El Nuevo Testamento es una maravillosa recopilación de hechos y de muchas de las doctrinas del Mesías. Pero en el libro de Doctrina y Convenios recibimos la voz además de la palabra del Señor. Podríamos decir que casi le ‘oímos’ hablar” (véase “Doctrina y Convenios: La voz del Señor”, Liahona, septiembre de 1979, pág.4).

- ¿Qué diferencia podría marcar en su vida el aprender a escuchar y a reconocer la voz del Señor mediante el estudio de Doctrina y Convenios?

Lea el octavo párrafo de la introducción de Doctrina y Convenios. Y responda:

- ¿Qué hace que Doctrina y Convenios sea “de mayor estima que todas las riquezas de toda la tierra”?

**CONTEXTO:** la revelación registrada en Doctrina y Convenios<sup>1</sup> fue dada originalmente por el Señor como prefacio del Libro de Mandamientos, que fue la primera compilación de las revelaciones de José Smith. Esa recopilación de revelaciones, junto con muchas más de las revelaciones del Profeta y los Discursos sobre la fe, fue luego publicada como el libro de Doctrina y Convenios. La sección 1 trata la necesidad de este libro de Escrituras en nuestros días.

Lee Doctrina y Convenios 1:1–5. Luego responde:

- ¿A quiénes se estaba dirigiendo Jesucristo en esos versículos?
- ¿Cómo resumirían el mensaje central registrado en esos versículos?
- ¿De qué modo dijo el Señor que enviaría Sus amonestaciones a todo pueblo?

Lee Doctrina y Convenios 1:12. Y responda:

- ¿Para qué acontecimiento desea el Señor que el mundo se prepare?

Lee Doctrina y Convenios 1:14–16 y 17 y Doctrina y Convenios 5:10 y responda:

- ¿Qué aprendemos en ese pasaje acerca del llamamiento singular de José Smith?

Elder Holland dijo: “...De todo lo que logró... José [Smith] nos dejó, por sobre todas las cosas, el firme legado de la revelación divina; no una revelación sola y aislada sin evidencia ni trascendencia, ni ‘una forma sencilla de inspiración que se vierta en la mente de las buenas personas’ por todos lados, sino instrucciones específicas, documentadas y constantes de Dios. Como un respetado amigo y erudito Santo de los Últimos Días lo ha aclarado con concisión: ‘En una época en que los orígenes del cristianismo sufrían ataques de las fuerzas de la Iluminación racional, José Smith [en forma clara y sin ayuda] devolvió el cristianismo moderno a sus orígenes de revelación’ [Richard L. Bushman, “A Joseph Smith for the Twenty-First Century”, en *Believing History*, 2004, pág. 274]” (“Profetas, Videntes y Reveladores”, Liahona, noviembre de 2004, pág.8).

- ¿De qué manera ha profundizado esta lección su comprensión del propósito y la importancia de Doctrina y Convenios?
- ¿Cómo ha fortalecido Doctrina y Convenios su testimonio del llamamiento divino de José Smith como profeta de Dios?

## LECCIÓN 12 Escrituras adicionales en nuestros días

- Si un amigo te pregunta: “¿Por qué los mormones tienen más Escrituras además de la Biblia? Pensé que la Biblia contenía la palabra completa de Dios”. ¿cómo responías?

El Elder del élder Jeffrey R. Holland dijo: “Algunos cristianos, en gran parte por el amor sincero que tienen por la Biblia, han declarado que no puede haber Escrituras autorizadas más allá de la Biblia. Al decretar cerrado el canon de revelación, nuestros amigos de algunas denominaciones cierran la puerta a la expresión divina que en La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días estimamos tanto: el Libro de Mormón, Doctrina y Convenios, la Perla de Gran Precio y la guía continua recibida por los profetas y apóstoles ungidos de Dios” (Jeffrey R. Holland, “...mis palabras... jamás cesan”, Liahona, mayo de 2008, pág.91).

El Elder Oaks dijo: “La mayoría de los cristianos cree que Dios cerró el canon de las Escrituras —el conjunto autorizado de libros sagrados que se usan como Escritura— poco después de la muerte de Cristo y que desde entonces no ha habido revelación que se asemeje. José Smith enseñó y demostró que el canon de las Escrituras está abierto [véase Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith, 2007, pág. 205]... “...José Smith enseñó que Dios guía a Sus hijos brindándoles adiciones nuevas al canon de Escrituras. El Libro de Mormón es una de esas adiciones, así como lo son las revelaciones que se encuentran en Doctrina y Convenios y en la Perla de Gran Precio” (Dallin H. Oaks, “Elementos fundamentales de nuestra fe”, Liahona, enero de 2011, pág.33)

- ¿Qué significa la frase “canon de Escrituras”?
- ¿Qué significa que los Santos de los Últimos Días creen en un canon abierto?
- ¿Qué impacto tiene en una persona el que crea que el Señor todavía revela Escrituras a los profetas de los últimos días?

<i>Doctrina y Convenios 45:60–62</i>	<i>Encabezamientos de Doctrina y Convenios 35; 76; 77; 86; 91</i>
<i>Doctrina y Convenios 42:56, nota a al pie de la página; Doctrina y Convenios 42:15</i>	<i>Doctrina y Convenios 94:10, nota b al pie de la página; Doctrina y Convenios 124:89</i>
<i>Doctrina y Convenios 76:15–19</i>	
<i>Doctrina y Convenios 93:53</i>	

- ¿Qué efecto creen que tuvo la obra de traducción en la instrucción espiritual de José Smith y en la restauración de verdades del Evangelio?

### El libro de Abraham

CONTEXTO: En el verano de 1835, un hombre llamado Michael Chandler llevó cuatro momias egipcias y varios rollos de papiro que contenían antiguos escritos egipcios a Kirtland, Ohio, EE. UU. Un grupo de miembros de la Iglesia compró las momias y los rollos de papiro. Aunque se desconoce el método exacto de traducción, el profeta José Smith tradujo algunos de los escritos en los meses siguientes a la adquisición de los papiros egipcios. A partir de marzo de 1842, se publicaron segmentos del libro de Abraham en un periódico de la Iglesia llamado Times and Seasons. El libro de Abraham se publicó más tarde en la Perla de Gran Precio. Comparta el siguiente resumen acerca de la salida a luz del libro de Abraham. Pida a los alumnos que presten atención a lo que sabemos acerca del proceso de traducción.

Una objeción común en cuanto a la autenticidad del Libro de Abraham es que los manuscritos (papiros) no son lo suficientemente antiguos para que Abraham los hubiese escrito, quien vivió casi 2.000 años antes de Jesucristo. José Smith nunca afirmó que Abraham mismo hubiese escrito los papiros, ni que se hubieran originado en la época de Abraham. “...Los registros antiguos se suelen transmitir como copias o reproducciones de copias. El registro de Abraham podría haber sido revisado... por escritores posteriores, del mismo modo que los profetas-historiadores Mormón y Moroni, del Libro de Mormón, revisaron los escritos de personas anteriores” (“Traducción e historicidad del libro de Abraham”, Temas del Evangelio, lds.org/topics). Mientras traducía, el profeta José Smith puede haber estado trabajando con secciones del papiro que luego fueron destruidas. Por tanto, “[p]robablemente sea fútil evaluar la capacidad de José para traducir papiros, en vista de que ahora solamente tenemos una parte de los papiros que él tenía en su posesión” (“Traducción e historicidad del libro de Abraham”). También es posible que el examen cuidadoso que José Smith hizo de los escritos lo haya llevado a recibir “revelación acerca de acontecimientos y enseñanzas clave en la vida de Abraham, de manera muy similar al modo en que anteriormente recibió una revelación acerca de la vida de Moisés mientras estudiaba la Biblia” (“Traducción e historicidad del libro de Abraham”). Aunque no conocemos la manera exacta en la que José Smith tradujo los escritos de Abraham, lo que sí sabemos es que la traducción fue efectuada por el don y el poder de Dios.

- ¿Cuáles son algunos ejemplos de cómo las Escrituras adicionales disponibles por medio del profeta José Smith contribuyen a nuestra comprensión del plan de Dios para Sus hijos?
  - ¿Cuáles son algunos ejemplos de cómo las Escrituras adicionales disponibles por medio del profeta José Smith contribuyen a nuestra comprensión del plan de Dios para Sus hijos?
  - ¿Qué experiencias has tenido que te haya hecho sentirse agradecido de que el Señor sigue derramando revelación en la actualidad?
  - ¿Qué debes hacer para seguir siempre la voz de los profetas vivientes? Ponte una meta.